

## 【支部総会報告】

## 奈良支部

評議員 松山宜生(56 回生)

令和元年6月29日(土)16時30分より、奈良市の「やまと会議室」において、京都医療科学大学学友会奈良支部総会を開催いたしました。

来賓として玉田 彰学友会会長、西谷源展副会長、新川秀和大阪支部長、神澤匡数兵庫支部長、大学より森 俊博事務課課長、笠井俊文先生、松尾 悟先生、赤澤博之先生、遠山景子先生をお迎えして、総勢 33 名の方々にご参加いただきました。

支部総会に先立ち、島津製作所の金谷章秀氏から「低線量・高画質 新画像処理 Score PRO Advance のご紹介」をお話いただきました。これからの新商品としてたいへん興味ある話題でありました。

総会では、葛和 剛氏(短 10 回生)の進行のもと岩井啓介支部長(59 回生)の挨拶で始まり、次に玉田会長よりご挨拶、森事務課課長より大学の近況報告をいただきました。続いて上田幸弘氏(短15回生)より報告された会計報告は満場一致で承認されました。

その後、近くの懇親会会場「The Olive Dining」に場所を移し、参加者全員で記念撮影を済ませました。

懇親会では黒田大悟氏(短 3 回生)に司会を交代し、西谷副会長より乾杯のご発声を頂き開宴となりました。徐々にお酒も入ってきて会員の皆様の話も盛り上がりを見せ、楽しいひと時を過ごすことが出来たと思います。中ごろには錦副会長並びに大阪・兵庫各支部長・賛助会員の皆様からもご挨拶をいただくことが出来ました。また、遠山先生より今年度の新入会員である大9回生の井上弓枝氏の紹介がありました。今年度の新入会員は1名と少し寂しいところはありますが、これからの活躍を期待したいと思います。最後に、奈良支部会員である元学友会会長の埜藤真純氏による閉会のお言葉で、無事お開きとなりました。

最後に参加率がいつも高い奈良支部ではありますが、もっともっと参加して頂けるように支部長はじめ頑張りたいと思うところであります。今回ご参加くださった会員の皆様、賛助会員の皆様ありがとうございました。また来年も奈良支部総会でお会いしましょう。

これからもよろしくお願ひいたします。



以上